



和 中

前進・自立・心・元気



めざまるくん



和東中HP
QRコード

学校教育目標

互いを認め合い、
物事を深く考え、
主体的に最後までやり抜く生徒の育成

「夏休みを前に ～全力で臨んだ相楽大会～」

校長 杉本 悟



1学期終了を目前にした三連休、相楽地方中学校総合体育大会が開催されました。和東中学校からは卓球部とバスケットボール部の子どもたちがその大会に臨みました。

7月13日。まずは、男子バスケットボール部の応援に向かいました。和東中が終始有利に試合を進め、見事に勝利して二日後の準決勝に駒を進めました。3年生のこの大会に賭ける意気込みが伝わってくる、そんな場面が随所に見られた試合でした。続いて向かったのは卓球会場です。男子は団体戦で惜しくも敗れましたが、女子チームは勝ち星を積み重ね、団体2位での山城大会出場と、好成績を収めることができました。個人での出場場面もある卓球ですが、やはり団体での上位大会進出は大きな価値があります。この日の大会は早朝から夕方まで続き、とても長い一日でした。それでも、卓球部の子どもたちの多くが、翌日の個人戦や山城大会に向け、その夜にあった地域の卓球教室にも参加したと聞きました。

翌14日の応援は、そんな卓球の個人2回戦から。試合は完全トーナメントで進み、結果は人それぞれでした。それでも、前日の夜まで頑張ってお練習したことは、子どもたちにとって大きな自信になったのではないかと思います。卓球の経過を気にかけて、この日は女子バスケットボールの試合が11時20分から行われるため、途中でその応援に移動しました。女子は初戦から強敵との対戦となり、残念ながら勝利には至りませんでした。しかし、怪我等で最後の大会に選手として出場できなかった3年生を含め、全員でチームを盛り上げている姿がとても印象的でした。ベンチで頑張る3年生の姿は1・2年生にとって、「勝利」以上に大きなものを遺してくれたことと思います。その後はバスケットの会場を後に、再び卓球会場へ。個人戦の試合が進み、いよいよ大詰めを迎えようとしていました。やがて迎えた女子個人戦決勝。その舞台まで勝ち進んだのは、和東中の2人の生徒だったのです。また、この2人を含め、3人の子どもたちが個人戦でも山城大会まで歩を進めました。最後まで盛り上がりを見せた大会二日目でした。



三連休最終日の15日は男子バスケットボール部の準決勝へ。白熱した好試合が展開され、前半を終了した時点で32対31と和東中が1点をリード。その後も得点の応酬が続きましたが、最終結果は惜敗……。それでも、大規模校を相手に最後まで粘り強く戦った子どもたちの姿は、見る人に多くの感動を与えてくれました。この三日間を通し、子どもたちに熱い声援を送り続けてくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。そのお陰で子どもたちは精一杯頑張り、多くの収穫を得て大会を終えることができました。この経験を生かし、また新たなステージに向かってくれるものと確信しています。

さて、学校は間もなく夏休みを迎えます。今学期も、地域の皆様や保護者の皆様の多大なお力添えを得ながら、その活動を進めてこられたことに改めて感謝申し上げます。今後、部活動においては2年生がその中心となり、1年生の存在もこれまで以上に大きなものとなっていきます。3年生にとっては、進路選択に向けての動きが本格化していきます。環境は少しずつ変わっていきますが、これからも頑張り続ける子どもたちに対し、変わらぬ応援をお願いいたします。これから、ますます暑さが厳しくなりますので、お身体には十分ご自愛ください。2学期も引き続きご支援・ご協力の程、よろしく願いいたします。



避難訓練

6月26日(水)に、今年度最初の避難訓練を実施しました。今回は学校に不審者が侵入したことを想定し、避難経路の確認と共に、バリケードをつくり、侵入を防ぎ、万々に備えた訓練となりました。



ふるさと学習

6月27日(木)に、ふるさと学習を行いました。和東町に移住してこられた4名の方々をお招きし、パネルディスカッションで和東町のことについてお話ししていただきました。海外から移住された方もおり、和東町の魅力を再認識できる時間となりました。



校外学習 IN 大阪

7月2日(火)に、2年生が人権学習の一環として、大阪生野にあるコリアタウンを訪問し、和東PRなどの班別行動を行い、ミッションにも挑みました。また大学での体験実習を行い、自分たちの進路についても考える良い機会となりました。



クリーン大作戦

7月3日(水)に全校での清掃活動を行いました。いつもの清掃とは異なり、学校周辺の地域の清掃を行い、感謝の気持ちをもってきれいにすることができました。



ほっこりタイム

7月8日(月)に、自分たちで5月に摘んだ新茶を堪能しました。みんな、お茶の淹れ方講座で学んだ作法を生かし、ひとときの時間をほっこりとすごしました。



相楽地方中学校総合体育大会

7月13日(土)、14日(日)、15日(月)に相楽地方中学校総合体育大会が実施されました。どの競技も自分の実力以上の力を発揮することができました。

なお、卓球女子団体、個人で1年生久保さん、2年生久保さん、3年生飯田さんが、24日(水)から行われる山城大会へ出場します。

【卓球の部】

〈女子団体〉	準優勝	
〈女子個人〉	優勝	久保 柚稀 さん
	準優勝	久保 智捺 さん
	第15位	飯田 美哉 さん



【バスケットボール男子】

第3位



1分間スピーチの会

7月18日(木)に1分間スピーチの会を行いました。縦割り班のグループで、みんな緊張しながらですが、自分の考えや思いを一生懸命伝えていました。



今後の主な行事予定

7月30日(火)	れんごう夏季交流会
8月5日(月)	登校日(平和学習)
	※8:50和東町人権ふれあいセンターへ登校完了
	持ち物: 筆記用具、上履き
8月10日(土)	業務休止日
~16日(金)	
8月27日(火)	始業式・身体測定
	※最終下校 10:30
8月28日(水)	給食開始
9月27日(金)	合唱発表会

